
     ラヂオきしわだ番組審議委員会第 63回議事録 

 

開催日時   令和 5年 2月 10日     13時から 14時 

 

場所     ラヂオきしわだ事務局 

 

ご出席委員  泉原 一弥    ご欠席委員   谷口 敏信   

  原 宗久            細見 真知子 

       青山 織枝             

       小西 定代     

       芦田 有香           

                          

放送局長   山田 剛   出席                                                                                                                

理事長    梶野 昭太郎 同席 

       北野 忠夫  同席    

 

番組審議委員会委員長の泉原一弥氏が開会を告げる。 

 

1 番組編成他  

  山田局長が、前回の 12月審議会以降に始まった新番組を番組表で説明する。水曜日 

 22時からの「ツッキーとまっちゃんの ＤＡＩ-ＪＯ-ＢＵ マイフレンド」のツッキー 

 さんは、以前ミスター・シンさんの番組に出ていた方で新世界の主とも言われている方 

 で、ファンのまっちゃんとの楽しい放送になっている。木曜日 22時からの「マーガレ 

 ットとさかちゃんの キラキラ木曜日」のマーガレットさんも以前に歌手の方と番組を 

 出ていた方です。その他に金曜日 19時から「としちゃんブリッジ なつみ＆まどかの 

 ティータイム」、日曜日 16時から「きしわだよもやま話」、日曜日 17時から「桜とハナ 

 の桜乱ラジオ」が始まりました。日曜 13時 30分からの「ハートフルトーク」が隔週か 

 ら毎週の放送になり。再放送もしています。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・番組表の色分けで「としちゃんブリッジ・・・」は生放送になっているが収録では？ 

  （収録なので色を変えます） 

 

 2 番組審議           

 ① ツッキーとまっちゃんの ＤＡＩ-ＪＯ-ＢＵ マイフレンド 

   番組編成の説明の時に、山田局長からパーソナリティの紹介があったので、直ぐに 

  2月 8日 22時からの放送を聴いていただく。 

  審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・ツッキーさんの声があまり出ていないように聴こえるが？ 

  （他のマイクに入っているようです。案外無頓着のようです。ＢＧＭも大きすぎた 

   りしたときもあります。ＢＧＭは後で修正できません。 

 ・ズーッと喋っているのですか？ 曲は流さないのですか？ 



  （1時間に 1曲くらいです） 

 ・喋りを聴きたい方が多いのですか？ 

  （喋りが楽しいような感じです） 

 ・番組の趣旨は入っていますか？ 

  （頭の曲の音が大きかったので、分からなかった） 

 ・どんな人がゲストなのかも分からなかった。 

 ・聴いている間に分かってきた。 

 ・ゲストの方のベリーダンスの話を盛り上げた方が良かったのでは。もっとベリーダン 

  スの話を聴きたい。曲も聴きたかった。 

 ・西成の紹介も良いが、岸和田の事も話に入れて欲しい。 

 ・笑いもあり良いイメージだ。 

 ・TikTok のフォロワーが 14万を越えている。人気がある方のなので、ラヂオきしわだ 

  で放送している事も TikTok 入れて欲しい。 

 ・それはお願いしたいですね。 

  

 ② マーガレットとさかちゃんのキラキラ木曜日   

   番組編成の説明の時に、山田局長からパーソナリティの紹介があったので、直ぐに 

  2月 9日 22時からの放送を聴いていただく。 

  山田局長から、マーガレットさんは書家で絵の個展も開かれている。さかちゃんは 

  前の番組に時々出たりして関心を持ったようですと追加説明がある。 

    審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・どちらの方ですか？ 

  （二人とも泉州ではないようです） 

 ・毎回テーマはあるのですか？ 

 ・本を読んでの知識でなく、街を歩いた情報も欲しい 

  （岸和田の事は、しっかり調べているようです） 

 ・二人とも放送は初めてなのですか？ まだ間が・・・ 

 ・お互いに譲り合っているような気がします。 

 ・一生懸命に喋っているのが分かります。 

 ・二人の良い関係で放送が続けば良いですね。 

 ・ツートップの放送なので、聴いていて間が空いて混乱する事もあった。 

 ・頭のつかみが有っても良いのでは。つかみがあれば馴染みやすい。 

 ・少し資料不足なのでは。深掘りした方が良い時もある。  

 

3 その他のご意見他 

   審議委員の方から以下のようなご意見があった。 

 ・番組審議委員会を充実させるために、事前に聴く事ができれば良い。YouTubeを非 

  公開で聴いていただけるのでないか。データーをいただければやります。 

  （番組表でチェックしていただければ参考になります） 

 ・案内はがきが届いてからでは、1回しか聞けない。以前は 2回聞けたのに。 

  （コロナ以降、審議番組の決まるのが遅れてしまい申し訳ありません） 



 ・何回も聴きやすいので、YouTubeはあったほうが良い。 

  （限定公開なので問題はない） 

 

  次回第 64回の審議番組を、金曜日 19時からの「としちゃんブリッジ なつみ＆ 

 まどかのティータイム」と、日曜日 17時からの「桜とハナの咲乱ラヂオ」に決める。 

 

  その後の話で、次回からＬＩＮＥを利用して連絡を早くする事を決める。 

 

4 聴取者からのご意見・クレームについて 

  前回の番組審議委員会以降に、聴取者からのご意見・クレームはなかった事を報告する。 

 

  次回の第 64回番組審議委員会を、4月 14日（金）午後 1時から開催する事を決める。 

    

                              以上                                                  


